



Cellule partagée avec Gervais Mendo Ze, discussions avec l'ex-ministre Basile Atangana Kouna ou l'ancien patron de la Fecafoot Mohammed Iya, solidarité envers les plus démunis...

Le quotidien d'Edgar Alain Mebe Ngo'o, incarcéré dans la prison centrale de Kondengui. Il discute beaucoup avec ses amis Basile Atangana Kouna, l'ex-ministre de l'Eau, et Mohammed Iya, qui dirigea la Fecafoot.

En revanche, Jean-Marie Atangana Mebara, l'ex-secrétaire général de la présidence, qui lui attribue en partie ses déboires, ne lui a toujours pas adressé la parole.

Avec l'autorisation du régisseur de la prison, Mebe Ngo'o peut parler à son épouse, Bernadette, détenue au quartier des femmes. Pour se faire accepter, il offre parfois des bouteilles d'eau minérale aux prisonniers démunis.

Source : Jeune Afrique, publié le 1er avril 2019

Titre :237actu.com